

LES LIVRES

Docteur Bertray: Aux victimes de l'Amour

La vie, à chaque pas, dans chaque rue, se retrouve. C'est toujours la même façade, moins le mystère qu'on n'ose pas avouer. Nous ne pouvons laisser inaperçu ce petit livre du Docteur Bertray. Ce grand savant sait mêler la poésie et la science. Il le fait avec vérité, avec un grand cœur généreux et dévoué. Sera-t-il incompris lui aussi ? Certes, car son antimilitarisme est trop loyal pour nos critiques d'art et journalistes. Pourtant nous qui ne nous chauffons pas du même bois, nous avouons admirer l'esprit du Docteur Bertray. De cette pauvre jeunesse abattue, se relèveront bientôt des hommes victorieux qui rempliront le monde d'une progéniture saine et dévouée.

On pourra dire alors : *C'est son œuvre.*

Jacques BARON.

Lettre

Nous avons reçu la lettre suivante que nous nous empressons de communiquer à nos lecteurs :

Messieurs,

Nous avons le plaisir de vous informer que nous vous expédions par ce courrier la douzaine d'enfants français morts de faim que vous nous réclamez en échange des spécimens russes que vous avez eu la bonté de nous envoyer.

Toujours dévoués à vos ordres, agréés, etc.

(Illisible)